
Herr Mans erklärt einleitend, dass die Verwaltung die Beigeordnetenstellen offen halten will. 
Diese soll zwar derzeit nicht besetzt werden, aber es wird keine Notwendigkeit gesehen, die 
Stelle jetzt endgültig zu streichen. 
 
Herr Ebbinghaus ist anderer Meinung. Die Verwaltungsreform des Bürgermeisters hat deutlich 
gemacht, dass er mit einer flacheren Verwaltung auskommen will. Infolgedessen kann dieses 
Signal auch nach außen gegeben werden, indem auf die mögliche zweite Beigeordnetenstelle 
verzichtet wird. 
 
 
 


